



うらかな春の陽気とともに今年度がスタートしました！！

少し緊張した面持ちで入学式や入社式に向かわれる方を目にする機会があったのですが、これから新しい挑戦に踏み出そうと今まさに期待と不安が入り混じった心境でいるだろうなぁ・・・と、なんだか懐かしくもあり 微笑ましい気持ちになりました。

皆様方は新しい環境を迎える際、どのようなことに不安を感じられますか？いろんなことがあげられると思いますが私は第一に【人間関係について】です。

業務についての内容や手順・身体的なキツさ等は時とともに慣れていくことで次第にこなしていけると思いますが、人間関係というものは早々簡単に上手くいくと限られたものではないからです。

私はオネスト内でも他の誰よりも一番たくさんの方々と接する機会を与えてもらっていますが【伝えることの難しさ】【相手の気持ちを汲み取ることの難しさ】を日々痛感しながら勉強させてもらっていますが、“より良い人間関係”を築いていくために大切なことは【素直な心で】【思いやり】【尊重し受け入れる気持ちを持つ】ことだと感じています。

しかしながら、私はまだまだ未熟者ゆえ、皆様方におかれましては至らぬ点多々感じておられると思います。気持ち新たに新年度スタートの目標として【成長の年】にしたいと考えていますので人生の先輩であられる皆様方の支えの元、頑張っていきたいと思っておりますのでご指導 ご協力のほど、何卒よろしくお願いたします。



メンテナンス部 主任 福田タ子

【社内業務連絡】

2025年3月 入社者2名・退職者5名でした！

まだ求人中の現場もあるのでお知り合いの方のご紹介もお待ちしております🙏👂😊



本年も研修会を開催いたします！（再通知）

この研修会は仕事をしていくうえで必ず必要になるスキルを身に付けていただく機会となり全従業員を対象としています。併せまして、例年通り6月末時点で満70歳を超えられる方は雇用契約の更新手続きも同時開催します。事前面談にて雇用終了の判断となる方へは5月中旬までにその旨の通達が発送されます。

別紙の出席表へ記入の上、期日までにご返送ください。

火事の多い季節です🔥
気を付けましょう🚒



ヒヤリハット報告書について（再通知）

今回の提出期限は5/4になります。提出はFAX（072-980-6323）でもOK！
今回も選出者へは社内取り組みに対する貢献として手当が付きます！
新規雇用させていただいている方もどしどし提出いただいております。



ゴールデンウィークについて

テナント様の休業等、現場によってゴールデンウィークの対応が変動する場合があります。

また、先方様の休業に合わせて清掃も休務となる現場もあるので自身の現場のゴールデンウィークの対応を事前に確認しておきましょう。



ご縁のおかげで20年 ～感謝～

2025年4月17日に株式会社オネストは20周年を迎えました。

社歴としてはまだまだひよっこですが、本当に長い年月でした。色々な出来事や新しい出会いや悲しい別れも沢山ありました。産まれた赤ちゃんが成人式を迎えるのですからそりゃそうですね。

目まぐるしく時代は流れてゆきます。流れに乗ろうと試みてチャレンジしてみますが、多種の抵抗があります。

でも逆らってもしんどいだけで得をする事は何もありません。ゆるーく流されながら自分の進むべき道を見据えてゆくべきですね。「負うた子供に教えられ浅瀬を渡る」ですね。

間もなく社員番号が600番台に突入します(通番)。これまでオネスト業務にご尽力いただいた方々、現在オネストで日々頑張ってくれている方々、本当にありがとうございます。20周年を迎えることが出来たのは皆様1人1人が、寒い日も暑い日も勤め上げてくださったお陰です。これからも事務所スタッフと共に邁進して頂けます様宜しくお願いいたします。

今年の研修会ではこれまでになかったお楽しみを20周年企画として考えております。乞うご期待！

代表取締役 天野祐子



4月後半から5月中旬の社内監査は作業員不在時の抜き打ちとなります。

口は災いの元 + 後悔先に立たず = 多言は身を害す



特に悪意があって言った言葉ではないのに、

なぜか誤解されてしまうことがある・自分が発言するとなぜか相手が機嫌を損ねてしまうことがある、という方。

言わなくてもいい、いや！むしろ、言わない方がいい”余計な一言”を言ってしまっている可能性があります！余計なことをペラペラ言ってしまうと、あらぬ災いを招いてしまうことがあります。

何か言わないと、相手がつまらないのでは？と、沈黙に耐えられずに、ついつい余計なことを言ってしまう人もいますが、日本では沈黙よりも、余計なことを言ってしまう人の方が、敬遠される傾向があります。

相手にとって、聞いても嬉しくないことや、相手の何かを否定するようなことは、本当に今言わなければいけないことなのか？と心に問いかけてみて下さい。

ついつい、「でも…」と反論するのがクセになっていたり、否定から入ってしまう傾向があるのなら、意識してそういう言葉を出さないようにしてみましょう。

誰も得しない、喜ばないことは言わない、と決めるのが得策です。

頭で浮かんだことをすぐに言葉にしてしまうのを防ぐために、日頃から、ゆっくり話すことを心がけると良いです。

そうすることにより、話しながらも、自分の言っていることが耳に入ってきますから、途中で変なことを言いそうになっても、寸前で止めることが出来るようになるのです。逆説でいえば…早口の方はいらんこと言いが多い?!?!